
② 　国際ロータリー第2770地区第10グループ

2・ 三郷市内・その他クラブからの報告
3・ 我がクラブからの報告 　

　　　　次週4/18例会は臨時の休会になります。次回例会は

　　　例会数　　　    例会⽇ 　　　会員数 　　出席数　  ⽋席数　　　 免除　　  M U 　　 　出席率

　　第1474回 　  04⽉11⽇　　  15名 　　   10名　　  05名 　　   4名 　　　 -名 　　 90.90％

　　第1473回 　  04⽉04⽇　　  15名 　　   08名　　  07名 　　   5名 　　　 -名 　 　80.00％

　　第1472回 　  03⽉28⽇　　  15名 　　   10名　　  05名 　　   4名 　　　 -名 　　 90.90％

浜⽥⼀夫

⾒付春雄

最近体調が良かったり悪かったりで⽋席が続きましたがようやく原因が分かったようなのでこれか
らは休まず出席したいと思います。

⾕津茂男
今⽇、中国で猛烈な⻩砂が発⽣したそうです。明⽇には⽇本に⾶んでくるので、洗濯物は外に出さ
ず外出する時は必ずマスクしてください。⾞もまっ⻩⾊になるでしょうね。

今⽇はブリス君を迎えに⾏きました。⽇本語が上⼿く安⼼しました。何とか頑張って⾯倒⾒ます。

4/11     1474回 幹事報告    ⽥中欣⼀
１・ガバナー事務所からの報告

市川⽂雄
ブリスさんようこそ︕⽇本はいかがですか︖住みやすいですか︖私も⼀度ルワンダに⾏ってみたい
です。

清⽔浩⼦
先週の例会はお熱が38.5度まで出てしまいまたコロナかなあ︖と検査したら陰性でよかったで
す。おちおち⾵邪を引くたびにまだまだドキドキしてしまいます。皆様もお気をつけてください
ね。

    ● 出席報告   2/14            出席委員  ⽥中欣⼀

①トルコ・シリア⼤地震救援募⾦報告

⽥中欣⼀
4/9（⽇）⽶⼭カウンセラーオリエンテーションに⾒付さんの代りに⾏ってきました。ルワンダの
ブリス君今⽇はようこそ︕ 2年間勉学に励んでください。

ジェニファー・ジョーンズ　
会⻑　篠⽥和男　幹事　⽥中欣⼀

TEL 048-934-9116　FAX 048-934-9335

（カナダ） Ml:mchuohrc@maple.ocn.ne.jp

加藤英泉

⽶⼭奨学⽣ブリス君（ルワンダ）

 篠⽥和男　会⻑⽅針　「会員⼀⼈ひとりが考える持続可能なロータリークラブとは」
RI2770地区細淵雅邦ガバナー創造しよう未来への調和を　「ロータリーにDEIのさわやかな⾵を」

篠⽥和男
先週は久々に⼤学時代の友⼈と池袋で飲み会を⾏いました。その後⻄⽇暮⾥に住む友⼈と⼆⼈で北
千住のカラオケスナックへ⾏って来ました。

⽚野秀⾂ ペッツに⾏って来ました。朝10時から5時まで苦痛でした。

4⽉11⽇   会 ⻑ 挨 拶       篠⽥和男
異常に早く気温が上がってきており中国の⻩砂も⾶来してきている。体調管理に気をつけたい。

国際奉仕関係奉仕先リスト受領　　　　　　　　　　　　　　　　回覧

皆さんこんばんは。ここ2，3⽇は暖かい⽇が続いていますが、いかがお過ごしですか︖私はと⾔うと昨⽇、⼀昨
⽇の⼀泊⼆⽇で群⾺県の万座温泉に⾏って参りました。往きは上信越道の碓氷軽井沢I.C.で降り中軽井
沢町の街中に向かいましたが、途中おびただしい数の警官や警備⾞両が⾒受けられたので何事かと思いまし
たが、来週の今頃にG7の外相会議が開催されるとのことでした。また中軽井沢の中⼼街に⼊るとこれまたす
ごい数の若者たちの集団が商店街の中を歩いていました。それまでは⼈影もまばらだったのに突然⼤勢の⼈が
現れたのでとても驚きましたが、やはり軽井沢の街は観光客に⼈気があるんだなあと改めて感じました。その後
⽩⽷の滝を⾒た後⻤押し出しを通り嬬恋で⾷事をしたのですが、ここまでくるともはや昔の⾯影はなくとてもさび
れた街並みばかりが⽬につきます。⾃分が泊まった万座プリンスホテルも数⼗年前のスキー⼈気全盛のころは
華やかなホテルだったのでしょうが、今ではとてもさびれた感じがしました。ただ今回の旅⾏は温泉に⼊るのが第
⼀の⽬的だったのでその点では満⾜のいくものでした。万座温泉というのは標⾼１８００ｍの⾼さにあり、泉
質は単純硫⻩泉でとても成分が強く暫く肌についた匂いが取れません。それと特質すべきは混浴露天⾵呂が
あるということです。⼥性は湯浴みを⾝に付け、男性は少し⼤き⽬なタオルを腰に巻くスタイルです。都会では
味わえない絶景の露天⾵呂なので⼀度は⾏ってみる価値はあるのかなと思いました。また話は変わりますが、
前々⽇の県議選の開票結果は順当といえば順当なのですが、関根君が8000票近くも獲得した事実はとて
も意外であり、ある意味脅威でもありますが今後⾒守っていく必要があるかも知れません。
さて今⽇は留学⽣を迎えての久々の例会ですので皆さんひとつ宜しくお願い致します。

4/11-1474回例会 ＆ 4/25-1475回親睦例会「栗はら」

第1474回例会 4/11●ニコニコボックス発表 合計11,000円  累計332,000円

宮⽥ 博
桜の花もすっかり落ちてしまいました。今⽇は⽇中夏⽇ということで25°Cを超えたみたいです。
体調を崩さないように気をつけましょう。

第1474-75回 2023/4/11.2528VOL-22

三郷中央ロータリークラブ
会場︓商⼯会・「栗はら」

本⽇のSAA:清⽔浩⼦

週　報
　会報委員会委員⻑　⽥中朋之

委員　⽥中欣⼀・宮⽥　博・⾕津茂男4⽉25⽇親睦例会で三郷駅南⼝駅前「栗はら」で18時より⾏います。

国際ロータリー会長 　事務局〒341-0044三郷市⼾ヶ崎2299



社名（称号）変更等のご案内 会⻑エレクト ⽚野秀⾂

2023年年度~2025年度（2年間）⽶⼭記念奨学⽣ ビーリンギロ・ブリス・アリ君（ルワンダ出⾝）

4月25日（火）親睦例会　　　　　懐石料理「栗はら」

委員会報告   会員増強委員⻑  濱⽥⼀夫

⽯出忠正さんが⼊会準備中です。彼の友
⼈も誘ってもらえそうです。今期3名の
増強⽬標達成できそうです。

2023年4⽉6⽇付で   社名を「⽚野
ケミカルズ株式会社」に変更いたしまし
た。事業内容、電話番号に変更はありま
せん。⾎液分離剤製造、カーボンナノ
チューブ製造）

今晩は初めまして、ビーリンギロ．ブリスアリと申します。ブリスと呼んでください。中東アフリカの
ルワンダから来ました。埼⽟⼤学の3年⽣です。環境社会デザインを勉強しています。将来は⼟⽊関係
の仕事につきたいと思っています。⺟は教師、⽗は牧師をしています。どうぞ宜しくお願い致します。


